

Ulrich Krieger kandidiert für Laufenburg

Beigesteuert von Administrator

Freitag, 12. Dezember 2008

Letzte Aktualisierung Freitag, 2. Januar 2009

Ulrich Krieger kandidiert für die Bürgermeisterwahl 2009 in Laufenburg.

Der gelernte Verwaltungsfachwirt Ulrich Krieger stellt sich auf seiner von uns betreuten Homepage www.krieger-laufenburg.de mit Zielen, Persönlichem und Terminen vor. Wir wünschen Herrn Krieger viel Erfolg bei diesem Schritt, der nach seinem bisherigen beruflichen Werdegang logische Konsequenz ist.

Für detaillierte Informationen folgen Sie bitte dem Link zur Homepage: www.krieger-laufenburg.de